

Blois le 22 Février 2014

Chers amis

Nombre d'entre-vous savent déjà que le **Mercredi 19 Mars** de **20H30 à 22H30** aura lieu une conférence sur le thème : "**Etre vivant jusqu'au terme**"

Vous trouverez le détail sur l'affichette jointe et que vous pouvez diffuser largement

Le Professeur François Beaufile traitera d'un thème extrêmement important : la fin de vie, thème récurrent dans les medias mais trop souvent ramené à la seule question de l'euthanasie.

Au moment où l'espérance de vie ne cesse de s'allonger, la retraite, la fin de vie, la mort sont parties intégrantes de la vie. La question essentielle est donc : comment vivre ce temps ? Comment « être vivant jusqu'à notre dernier souffle »? Comment notre société et nous-mêmes, accompagnons-nous chacune des personnes jusqu'au temps de leur ultime solitude ?

Votre présence en tant qu'acteurs de la pastorale de la santé est vivement souhaitée et nous vous suggérons de **tenir informés tous ceux qui n'auraient pas reçu ce message et d'inviter très largement.**

Dans l'attente de nous retrouver, nous vous assurons de notre amitié.

Jean Marc Beaufile

Lucienne Beaufile

Délégués diocésains pour la Pastorale de la santé

NB. Pour ceux que cela concerne, la rencontre initialement programmée l'après-midi pour les équipes d'aumôneries hospitalières et toutes les personnes présentes auprès des malades est reportée au mardi 13 mai.